



Mi Universidad

Nombre del Alumno: MARIA ISABEL URBINA PEREZ

Unidad: 4

Nombre de la Materia: ENFERMERIA DEL NIÑO Y DEL ADOLESCENTE

Nombre del profesor: BEATRIZ GORDILLO LOPEZ

Nombre de la Licenciatura: ENFERMERÍA

Cuatrimestre: 5to. "B"

DROGAS EN LA ADOLESCENCIA



El consumo de drogas puede provocar adicción a las drogas, deterioro grave, enfermedades y la muerte. Los riesgos para la salud de las drogas de uso común incluyen los siguientes:

Cocaína, Éxtasis, Inhalantes, Marihuana, Metanfetaminas.

Los adolescentes que experimentan con las drogas ponen en riesgo su seguridad y su salud.



¿POR QUE LOS ADOLESCENTES USAN DROGAS?

- Una afección mental o de comportamiento, como depresión, ansiedad o trastorno por déficit de atención/hiperactividad.
- Comportamiento impulsivo o riesgoso.
- Antecedente de eventos traumáticos, como haber tenido un accidente automovilístico o haber sido víctima de abuso.
- Baja autoestima o sentimientos de rechazo social.



CONECUENCIAS

- **Drogodependencia.**
- **Falta de criterio.**
- **Actividad sexual.**
- **Trastornos de salud mental.**
- **Conducción en estado de ebriedad.**
- **Cambios en el rendimiento escolar.**



ADVERTENCIA DEL USO DE DROGAS

- Cambios repentinos o drásticos en las amistades, hábitos alimenticios, patrones de sueño, apariencia física, coordinación o rendimiento escolar.
- Comportamiento irresponsable, mal juicio y falta de interés general.
- Romper las reglas o retirarse de la familia.
- La presencia de envases de medicamentos.